

Tu ne seras délivrée de ce monde qu'en l'aimant, non pas pour adopter ses pensées et ses habitudes, mais en pardonnant ses erreurs afin que la délivrance aussi lui soit accordée. Je ne te demande pas d'entrer dans le monde mais de remettre ce monde dans Mon Cœur et de Me l'offrir, afin que par ton amertume, Mon amertume soit plus douce.

[LE SEIGNEUR] Mon enfant, entre dans Mon Cœur et tu trouveras la paix. N'attends rien de celui qui ne veut pas donner, n'attends rien de ce monde qui se perd dans les méandres de son apostasie. Pourquoi te battre contre des murs ? Ceux qui ont mis en leurs cœurs murailles et avant-murs, crois-tu que pour l'instant ils te porteront regard ? Ils ont fait leur choix. Mais Moi, le Seigneur Dieu, au temps voulu Je les libérerai, pourvu que leurs cœurs s'ouvrent et implorent. Je suis toujours à l'écoute.

Enfant, ne Me lâche pas du regard. Je désire que ta pupille soit en la Mienne, Je désire que ta pupille regarde et qu'elle voie et que dans la prunelle de ton œil tu voies et goûtes à la Face de Mon Cœur qui sans cesse t'invite à Me visiter, à Me parler, à M'aimer, à te taire aussi dans le silence et l'intimité de l'union. Que tes désirs soient tournés vers Moi ! Le monde, enfant, s'il continue plus avant court à sa perte. Ô, sur combien d'âmes qui se perdent le Ciel pleure ! Regarde-Moi, ne t'ai-Je pas montré le chemin durant toutes ces années ? Ce n'est pas de paix que le monde regorge mais de souffrances. La paix, l'unique paix est dans le cœur à Cœur avec Moi. Tu ne battras des ailes qu'avec Moi, autrement tu te fracasseras.

Les publicains - ce sont toujours et encore des publicains - n'ont que le pouvoir et le désir de l'avoir en leurs cœurs. Qu'attends-tu pour les déposer en Mon Cœur ? Ne sais-tu pas encore que J'ai tout pouvoir sur tout être et sur toute chose ? Ne laisse ni ton cœur ni ton âme être pris dans l'étau de leurs rebondissements.

Donne-Moi ta main, pose ta main dans la Mienne, Moi seul suis ton guide et te guide. Les montagnes, Je t'apprendrai à les gravir ; les vallées, Je t'apprendrai à les parcourir. Je te montrerai la route partout où tu iras, Je te guiderai sur le chemin, Je te montrerai toutes les routes, tous les chemins, tous les sentiers qui se gravissent dans le silence, le cœur uni à Moi ton Dieu. Je te ferai goûter à l'Eau vive qui coule dans les veines de tout homme et que tant d'entre eux ignorent.

Tu boiras l'amertume des cœurs afin que ton cœur jamais ne s'enorgueillisse. Ta bouche, ô Mon enfant, souvent sera sèche car tu ne pourras trouver dans le monde de quoi désaltérer ta soif. Seul Moi ai le pouvoir de te nourrir et de t'abreuver. Seul Moi te donnerai de l'Eau vive afin que tu ne défailles pas sur le chemin. Enfant, c'est entouré de crapauds et de vipères que celui que Me suit doit ainsi marcher dans les ténèbres de ce monde, Moi seul puis le nourrir et le désaltérer. L'homme en prière trouve la paix et la force, l'homme amarré à Moi, amarré en

Moi peut traverser toutes les mers, vaincre toutes les tempêtes et boire à l'amertume la plus amère sans perdre le chemin.

Je vous l'ai dit : priez pour ceux qui vous persécutent, aimez ceux qui vous flagellent, pardonnez à ceux qui vous mentent, c'est ainsi dans le silence du monde que la voie leur sera tracée afin qu'eux aussi voient et soient délivrés de tous les pièges.

Tu ne seras délivrée de ce monde qu'en l'aimant, non pas pour adopter ses pensées et ses habitudes, mais en pardonnant ses erreurs afin que la délivrance aussi lui soit accordée. Je ne te demande pas d'entrer dans le monde mais de remettre ce monde dans Mon Cœur et de Me l'offrir afin que par ton amertume, Mon amertume soit plus douce.

Regarde Mon Tabernacle, vois-tu une seule âme près de Moi ? J'attends des âmes qui viennent Me dire «ô Mon Dieu, comme je Vous aime !» et J'en vois si peu, si peu accourir près de Moi. Ne peux-tu réparer cet outrage permanent, ne peux-tu Me dire «Jésus, je viens pour T'aimer» ? Alors, abandonne un seul instant le monde pour venir à Moi, libre des chaînes de toutes les valeurs humaines.

Dépose-Moi ton cœur et Moi Je déposerai le Mien en le tien et ensemble nous voguerons sur la mer de Galilée. Et c'est ainsi que dans le silence du monde Je t'apprendrai le maniement de la pêche pour rebaptiser l'homme dans son eau baptismale. Je te tends le filet, en ton cœur offre-Moi toutes celles¹ que tu connais, que tu côtoies et qui se perdent loin de Moi.

Tu ne peux lutter seule contre tous les démons et les pièges des tentateurs, mais tu peux Me donner ton cœur, encore et toujours, afin que J'y dépose la manne du Mien et que Je le guérisse du venin des fossoyeurs.

[Christine] Seigneur, dis-moi, est-ce bien Toi qui me parles ?

[LE SEIGNEUR] Je parlerai toujours à l'enfant qui Me parle. Je réponds à celui qui Me questionne, Je donne la nourriture en temps voulu à celui qui Me la demande. Jamais Je ne laisse un enfant sans le désaltérer de Ma main. Hélas, trop veulent M'entendre dans le bruit du monde, trop M'oublient dans le fracas du monde et trop M'appellent pour que J'accomplisse leur volonté. Suis-Je donc un jouet à leurs yeux ?

Plie-toi à Ma Volonté toujours et Je te donnerai les fruits de l'arbre de vie et Je te ferai entrer dans Ma Lumière. Viens maintenant dans le silence du cœur, prie-Moi dans le secret. Tu le sais, Je suis un Dieu qui écoute et qui donne. Les larmes, enfant, sont sourire en le Royaume. Écoute, viens, suis-Moi et vois. Ne te retourne pas, tu ne trouveras que friches et terres desséchées.

Celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas.

Ne crains pas, des jours meilleurs viendront. Aime dans le silence et ta vie deviendra parfum.

C'est dans la pauvreté que J'accours et dans le silence du monde que Je parle au déshérité. Sois dans la joie. Près de Moi le repos t'est donné, viens plus près et suis-Moi.

1) Toutes les âmes.

[LE SEIGNEUR] Regarde-Moi, Je t'ai choisie par ton nom. Ma Volonté est de te faire Mienne. Entre dans Ma Volonté, toute Ma Volonté. Je fais Mien les cœurs abandonnés parce qu'ils s'abandonnent à Ma Volonté. Ne perds pas de temps dans les scandales du monde, le monde n'est pas Mien, du Satan il prend le chemin et il ne restera pas de lui pierre sur pierre, il s'effondrera tel un château de cartes.

Lorsque Je dirai «assez !» la ruine viendra et malheur à ceux qui n'auront pas engrangé Ma Parole, malheur à ceux qui n'auront pas voulu voir, malheur à ceux qui auront écouté les menteurs et fait d'eux leurs mentors. Ma Parole est une et elle est Vie. Celui qui Me suit marche dans Mes traces. J'ai tracé le chemin pour toi, pour tous ceux qui viendront et qui marcheront dans Mes pas. J'ai gravé Mon Nom dans chacun des cœurs choisis qui ont choisi de Me suivre et d'écouter Ma voix. J'ai empli vos greniers de Mes Paroles d'amour. Telle est la nourriture, votre nourriture, que Je vous donne pour les temps à venir qui viennent. J'ai gravé sur le chemin l'empreinte de Mes pas. Qui veut Me suivre trouve la voie. Mon identité est une et elle est pour chacun le chemin, la voie tracée : la Vérité.